

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun skripsi ini berjudul **“Pengaruh Perubahan Nilai Parameter Terhadap Nilai *Error* Pada Metode Runge-Kutta Ordo-3”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains di Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, sampai kepada penyusunan skripsi antara lain kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku Ketua Program Studi Matematika, Ibu Dr. Faiz Ahyaningsih, M.Si. selaku Pembimbing Skripsi yang telah banyak membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dan Dr. Mulyono, M.Si. sebagai pembimbing akademik yang telah banyak membantu penulis dalam perkuliahan. Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M. Si, Ibu Susiana, S.Si, M. Si dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Pd. Ph.D selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Saya ucapkan terima kasih kepada Kepala UPT Perpustakaan Universitas Negeri Medan yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian, serta seluruh staf pengajar Jurusan Matematika FMIPA yang telah memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan.

Teristimewa dan terkhusus penulis mengucapkan terima kasih dan hormat kepada Orang tua penulis Ayah Charles Silaban dan Ibu tercinta Alm. Asnauli Hutasoit dan juga kepada Bapa Uda Sanggam Silaban, untuk semua kasih sayang, doa, motivasi dan jerih payah sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Serta Abang saya Tomu Pardomuan Silaban dan Kakak Ipar Maria Antoinette

Purba, Tumpak Parasian Silaban dan Kakak Ipar boru Turnip, dan juga Kakak saya Desnita Triwani Silaban dan Keluarga, Derisma Titisandora Silaban, dan Derlina Jerawati Silaban yang memberikan dukungan doa dan motivasi kepada penulis. Kepada sahabat terkasih Mariana Simanjuntak, S.Si, Reniwati Sinaga, dan juga Rubilissen Nababan yang tidak bosan-bosannya menasehati, membantu dan mendukung serta member motivasi kepada penulis, terima kasih penulis sampaikan juga kepada teman seperjuangan Ebenezer Htasoit, S.Si., Criston Nababan, S.Farm, Daniel Silaban, S.E, Johan Wijaya Simangunsong, S.Si, Herman Simangunsong, S.Pd, Roy Andi Simatupang, dan Bornok Minong Siburian dan teman-teman lainnya yang memberikan bantuan dan motivasi, serta selalu membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang selama ini memberikan dukungan, semangat, dan doa serta semua pihak yang turut membantu penyelesaian skripsi ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat dan menambah wawasan bagi kita semua. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, April 2016

Penulis,

Tornados P Silaban

NIM. 4103230037

THE
Character Building
UNIVERSITY